
Pièces 10 Pièces

Superficie 333 m²

Référence 10213

Prix 1 699 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Nichée  dans  un  quartier  recherché  et  entourée  d'un  magnifique  jardin

méditerranéen.Dès  l'entrée,  un  spacieux  salon  de  plus  de  60m²  avec  cheminée

vous  accueille.  Une  cuisine  indépendante  et  une  chambre  en  suite  ajoutent  au

confort  du  rez-de-chaussée.À l'étage,  quatre  chambres,  dont  une  suite  parentale

avec  dressing,  jacuzzi,  douche  et  terrasse  plein  sud,  offrent  un  espace  de  repos

parfait.  Les  autres  chambres  partagent  une  salle  de  bain  avec  douche  et

baignoire.En  rez-de-jardin,  un  second  séjour  avec  bar  et  cuisine  américaine,  une

salle de sport et un appartement de service indépendant, idéal ...

Nestled  in  a  sought-after  neighborhood  and  surrounded  by  a  stunning

Mediterranean garden.Upon entering, a spacious 60m² living room with a fireplace

welcomes  you.  An  independent  kitchen  and  an  en-suite  bedroom  complete  the

ground floor.Upstairs,  four  bedrooms inclusive  of  a  principal  suite  with  a  dressing

room,  jacuzzi,  shower  and  a  south-facing  terrace.  The  other  bedrooms  share  a

bathroom  with  a  shower  and  bathtub.The  garden  level  features  a  second  living

room  with  a  bar  and  open-plan  kitchen,  a  gym  and  an  independent  apartment,

ideal for hosting guests.The exterior is dedicated to ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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